
Технология «СветЛ» и Эволюция Сущности. 

 

Как уже говорилось, нельзя охватить все темы и вопросы сразу, в одной 

публикации. Поэтому приходится постепенно приоткрывать материал в 

определенной последовательности. 

Хочется подробнее остановиться на Эволюции Сущности. Потому что мы 

есть наша Сущность. А Человек - определенные наработки и состояние 

Сущности. Потому что тело – лишь временный носитель. Николай 

Викторович прекрасно Объяснил роль качественной информации, 

позволяющей Человеку трансформировать ее в Знание,- в ЭВОЛЮЦИИ 

Сущности. 

Возникает много вопросов, сразу: что такое «качества»; качественная 

информация и где ее искать? И как ее применять. Вот на этом нужно 

остановиться подробнее.  



Есть несколько способов и возможностей получения качественной 

информации: 

1-й способ: ждать публикаций статей и интересных материалов на 

определенных сайтах. К этому можно отнести: Основы Формирования 

Человечества; статьи о «СветЛ» и немногое другое. И, безусловно, еще раз 

внимательно и углубленно изучать Труды Николая Викторовича.  

2-й способ: начать самому писать статьи на основе своего опыта и опыта 

использования Технологии «СветЛ». Потому что при написании подобных 

трудов задумываешься о многом и это, действительно, способствует 

Развитию. 

Вышеперечисленные способы, на самом деле, лишь просто опорный базис 

для получения качественной информации. Потому что любая информация – 

перед нами и вокруг нас. И вот теперь, давайте попробуем понять, как же 

научиться ее Видеть и анализировать. И Вы сами удивитесь, как это просто. 

 

Все мы пользуемся «благами» цивилизации. Водопровод, электричество, 

газоснабжение. Однако, многие ли понимают устройство и 



функционирование этих систем? Безусловно, чисто в поверхностном 

масштабе и в мелком ремонте, многие с этим знакомы. И … как-правило, к-

сожалению, желание людей познать до конца всю суть завершается. Потому 

что – зачем? Есть газ, вода из-под крана, светло дома! Жизнь – прекрасна и 

уютна. Это – так, трудно с этим поспорить. 

Но – это принципиально не приемлемый подход для Человека, идущего по 

пути познания. Потому что все великие открытия и изобретения – 

начинались с банальных вопросов и непростых вариантов поиска и решений 

оных. 

Человеку, идущему по пути поиска Знаний, стоило бы спросить у себя 

следующее: почему вода льется из крана и может ли она течь обратно и что 

для этого нужно; почему существуют разнообразные виды сантехники и 

почему они именно такие; как поступает газ в дом и является ли он уже 

идентичным тому, что добывают из недр земли; что такое электрический ток 

и можно ли его, ток, модернизировать и … еще многие сотни вопросов. 

Смотрите на вещи нетривиально. Постарайтесь любой вопрос 

рассмотреть под разным углом вашего восприятия и никогда не 

останавливайтесь в поиске Знаний. 

Нужно понять и нормально отнестись к этим словам. Тем более, ведь в своей 

статье о Воде Александр Михайлович Хатыбов Задал нам специально больше 

сотни вопросов и предложил каждому найти на них ответ. Нет смысла 

приводить здесь все эти вопросы, их можно самому найти в его же статьях.  

Сам Он прекрасно Знал и Понимал все ответы на вопросы, заданные нам 

всем. И порой, от таких вопросов, намного больше пользы для некоторых 

людей, по одной причине: это заставляет Человека, прежде, прочитать все 

вопросы, а затем уже осознать, сколько же еще неизведанного и манящего 

существует в Мироздании! 



Ищущий Человек, вряд ли уже будет тратить свое время на какие-то 

глупости. Он лучше будет Развивать себя, чтобы Узреть прекрасный мир и 

испытать Радасть от проникновения в его тайны!  

А те, кому это не нужно, лишь зевая прочтут это и забудут. Каждый 

выбирает сам свою Дорогу. И каждый несет ответственность за свой же 

выбор. 

 

А теперь нужно конкретизировать: для того, чтобы научиться считывать 

Мозгом Правильную Качественную Информацию, нужно иметь 

соответствующие качества и знать, как это применять. 

Прежде чем возмущаться на то, что «опять нет никакой конкретики», те, у 

кого есть Комплекс «СветЛ», прямо сейчас, откройте пункт «Головной 

Мозг» и сами же себе расскажите, за что отвечает каждый из участков 

Головного Мозга, приведенный на картинке  Комплекса «СветЛ» в виде 

цифр!  

Чтобы на это ответить, можно воспользоваться интернетом и 

проанализировать мнение официальной медицины. А изучив уже эту 

информацию, делайте выводы несколько иного уровня и содержания про 

реальные функции этих участков Головного Мозга. И это лишь – маленький 

первый шаг в возможности получения Качественной Информации. 



Тем же, кого уже раздражает подобная суть повествования и изложения 

информации, неплохо бы Ведать следующее: чтобы Считывать и Трудиться с 

ДЕЙСТВИТЕЛЬНО КАЧЕСТВЕННОЙ ИНФОРМАЦИЕЙ, НУЖНО 

ОБЛАДАТЬ ИЗМЕНЕННЫМ МОЗГОМ! Пройти его качественную 

перестройку! 

 

И это умел Творить лишь один Великий Человек – Николай Левашов! Из-за 

того, что Его нет с нами, это не означает, что Качественное Развитие Мозга 

уже никто не сможет СОТВОРИТЬ! Есть один Человек. И он не находится 

ни в каком секретном объекте и не прячется ни от кого. Потому что этот 

Человек - Вы Сами. 

Лишь только своим упорным трудом и поисками Знаний, вы сможете 

изменить себя и мир вокруг. 

Да и потом: а есть ли время у людей для раскачки? Его нет совсем! Потому 

что уже все конкретно: каждый либо сохранит свою жизнь и сделает ее 

полезной для других, либо перестанет соответствовать тем требованиям, 

которые предъявляет СУЗ для формирования Человечества. 



И еще: никто не будет приходить куда-то и упрашивать людей думать своей 

головой. Каждый Человек должен Развить себя и помочь в этом другим. Те 

же, кто это не желает делать – не нужен Природе. И это факт. Можно 

принимать как желаете. 

И потом, подумайте о том, что лучше: «родиться сразу Светлым и Добрым, 

или же в мучительных противостояниях самому себе и своим соблазнам, 

пройти путь и стать СВОБОДНЫМ». Подумайте над этим. И еще, простой 

пример. Многие в-штыки воспринимают статьи, в которых призывают к 

Развитию. Получается примерно такая ситуация. Ее можно описать двумя 

способами. 

Вы видите холодным вечером лежащего на земле пьяного человека и 

начинаете ему говорить: «не будете ли вы столь высоколюбезны, 

достопочтимы и высокополезны,- встать, отряхнуться и пойти в теплый 

дом?!». Я думаю, ясно, что будет и куда скажут сходить. Если он вообще на 

это отреагирует. 

А можно поступить по-другому: взять его за шиворот и притащить куда-

либо. Растолкать и вправить Мозги только для того, чтобы он хотя бы 

добрался домой. 

И вот получается реально забавная ситуация: многих Людей приходиться 

подталкивать к их же Развитию этими двумя способами. Но, лично я считаю, 

что «переговоры» пора прекратить. Каждый сам пусть берет ответственность 

за свою жизнь и выбирает сам: Развиваться, или же нет. 

Неужели нужно, чтобы жизнь ударила об асфальт, чтобы что-то изменить?!! 

Чтобы о многом задуматься и пойти другим Путем? Нужно лишь Трудиться. 

Многие вопят о том, что у кого-то плохое здоровье! И при этом – даже не 

знают функционирования многих органов и систем! Хотя бы сточки зрения 

официальной медицины! Вот это – реальный абсурд. 



Нужно еще об одном сказать. Когда-то, Николаю Викторовичу, задали на 

встречах с читателями вопрос: «почему Светлые Силы не помогают 

Руссам?!». Николай Викторович долго все Объяснял. Хотя, если бы ОН не 

был так Добр и Вежлив, Он мог бы сказать: «а что вы сами-то сделали 

такого, чтобы обратить на себя их внимание?!». 

Система Управления Земли была СОЗДАНА ВЫШНИМИ (высшими) 

иерархами, ВЫСШИМ РАЗУМОМ. И в ней нет ничего сверхъестественного 

и нет ничего такого, что нельзя бы было понять своим Разумом.  

Все светлые Иерархи, известные нам из книг Николая Викторовича, да и 

многие другие, проходили тот же самый Путь, что и все мы. У каждого из 

них был выбор, много раз. И еще неизвестно, в какую эпоху было лучше: нам 

сейчас, или им, на заре их Цивилизаций.  

И у них был только один шанс: реализовать себя, выйти на Уровень Творца и 

спасти своих Людей. Они это с Честью выполнили. Потому что прекрасно 

понимали, что если не они – то – смерть. Их и их же Родных. 

А неужели Вы думаете, что нам всем, Людям, ничего не угрожает на земле? 

Я уже не беру антропогенные факторы. Наше же безумие, по отношению к 

Природе! 

Реанимирована Родная СУЗ! И мы, принципиально не подходим в этом виде 

для нее! Если не изменимся – шансов нет. Так будет понятнее, чтобы это 

осознать?  

А еще нужно добавить, что планы цивилизации Эбров были отнюдь не 

радужными и очень далеко идущими. Их основной целью было создание 

золотого миллиона. И золотой миллиард – просто исполнители, который был 

бы уничтожен сразу же после появления здесь золотого миллиона. На 

Мидгарде должно было остаться ровно столько, сколько принимали (хотели) 

«Детей Солнца». С их базы. Это – цель на нашей планете. Конечная цель 

инсектов – полное уничтожение всех форм гуманоидной жизни. Причем – 



везде. Лишь только эта форма жизни могла им противостоять и 

ликвидировать. Очень дорогой ценой … Что и произошло. 

Вот так. Не впадайте в иллюзии. Исполнить волю ВЫШНИХ – реализовать 

себя и стать Творцом, можете только Вы сами.  

Желаю Вам достичь этой цели. Но помните: необузданная тяга к Знаниям – 

тоже патология. Прочитайте статью о «Золотом Сечении». И Вы поймете – 

почему. 

Здравия всем желаю. 

 

 

 

 

 


